

# Großes Sommerfest

## AWO-Fachkrankenhaus lädt am Freitag ein



An Riesenseifenblasen haben alle Spaß, das wissen auch die „Klinikclowns“.

Fotos: Archiv/Sigrun Tausche

Jerichow (pm). Gemeinsam mit dem AWO Seniorenzentrum Jerichow – Otto-Baer-Haus und dem AWO Heimverbund Jerichow richtet das AWO Fachkrankenhaus Jerichow am Freitag, 23. August, von 15 bis 19 Uhr ein großes Sommerfest aus. Anlass ist das 100-jährige Jubiläum der AWO in diesem Jahr. Auf der großen Freifläche zwischen Haus 6 (Anmeldung) und dem Haus 17 (Therapiezentrum) wird ein vielseitiges Programm auf die Beine gestellt.

Das Motto lautet: 100 Jahre AWO – 100 Jahre Herzensache. Alle feiern mit! Auf der Bühne wird es laufend



Das AWO-Fachkrankenhaus in Jerichow lädt am 23. August zum Sommerfest ein.

Vorfürungen geben. Nach der offiziellen Eröffnung um 15 Uhr sind geplant: Ein Auf-

tritt der Bewohnerband und der Tanzgruppe des AWO Heimverbundes Jerichow,

eine Zeitreise mit Anno Dazumal, eine Modenschau sowie die in Jerichow bekannte Klinikband Saitenspinner.

Entlang der Freifläche befinden sich Stände mit Mitmachaktionen und Informationen zu den drei AWOs in Jerichow. Groß und Klein können sich auf Kreativ- und Bastelangebote, eine Hüpfburg, ein Glücksrad und das Geschicklichkeitsspiel Jenga freuen. Um das Lächeln der Besucher kümmern sich die Potsdamer Klinikclowns.

Für das leibliche Wohl ist gesorgt, lädt Angelika Heiden vom AWO-Landesverband herzlich ein.